

Hoy existen 17 Acuerdos de Producción Limpia (APL) en distintas etapas de desarrollo que conectan al programa HuellaChile con la Agencia Sustentabilidad y Cambio Climático de Corfo. Ya son 182 las empresas vinculadas a los APL certificadas por la iniciativa gubernamental.

POR SOFÍA PREUSS

Formación de capacidades y apoyo técnico para la elaboración de una guía en materia de huella de carbono para empresas, junto con el desarrollo e implementación de planes de gestión para la reducción de gases de efecto invernadero (GEI), son parte de las acciones que persiguen los 17 Acuerdos de Producción Limpia (APL) que se encuentran en distintas etapas de desarrollo y que vinculan al programa HuellaChile con la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático de Corfo.

A la fecha, las alianzas abarcan distintos sectores productivos como el vitivinícola, la educación superior y los alimentos procesados, y ya existen 182 empresas vinculadas a APL certificadas por la iniciativa gubernamental.

A juicio de la directora ejecu-

## APL: LA RUTA A LA CARBONO NEUTRALIDAD DE LA AGENCIA DE SUSTENTABILIDAD Y CAMBIO CLIMÁTICO



tiva de la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático (ASCC), Ximena Ruz, el trabajo entre ambas entidades ha sido un proceso de mejora continua y la contribución es mutua. "El aporte está dado por el apoyo técnico que entrega el programa en la validación de las guías de

medición, reporte y verificación de cuantificación de la huella de carbono de distintos sectores productivos, las capacitaciones específicas tanto para el uso de la plataforma de cuantificación como en temáticas específicas de gestión del carbono, así como el reconocimiento individual de

empresas e instalaciones de los APL en términos de los niveles de certificación que entrega el programa", sostiene.

La ejecutiva también destaca que estas dos instancias se vinculan para avanzar al cumplimiento de objetivos sostenibles y que los acuerdos permiten la gestión del carbono y el establecimiento de compromisos asociados a la mitigación de GEI, aportando al cumplimiento del Acuerdo de París, a la Ley Marco de Cambio Climático y a la Estrategia Climática a Largo Plazo, el instrumento orientador de la política climática de Chile. "Esta coordinación permite reconocer adecuadamente las contribuciones del sector privado a la mitigación del cambio climático", dice.

Según Ruz, los desafíos para seguir avanzando en la sustentabilidad local tienen que ver con el desarrollo de metodologías con un enfoque en la gestión de carbono para productos prioritarios en APL sectoriales que involucren la cadena de suministro. También, con asegurar recursos financieros que permitan la implementación de proyectos climáticos destinados a reducir emisiones GEI. "Es necesario crear mayores incentivos para empresas de menor tamaño, fomentando su participación en iniciativas de sustentabilidad", acota.